

12- La Bible et la santé

Dieu s'intéresse à notre santé, c'est pourquoi, dans Sa Parole, Il nous a laissé des directives.

La santé représente le plus grand trésor que nous puissions avoir.

Aujourd'hui les découvertes de la science nous montrent quels sont les choix judicieux que nous devons incorporer dans notre style de vie pour jouir d'une bonne santé.

Dieu a révélé, dans ces temps de la fin, des conseils très pertinents sur ce sujet. Mis en pratique ces conseils nous apporteront santé physique, mentale et spirituelle.

Jean disait :

3 Jean 1:2

« Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme prospère l'état de ton âme. »

Vous allez maintenant suivre l'étude suivante : [« La santé dans la Bible »](#)

Vous pouvez la visualiser sous forme de vidéo : <https://youtu.be/aICPgaQ6COQ>

Ensuite vous allez répondre aux questions suivantes donnant, si possible, des références bibliques :

- 1- Quel passage biblique nous montre le rapport corps et esprit ?
- 2- La Bible présente ces 3 dimensions de l'humain, citez-les. (1Thesaloniens 5 : 23) ?
- 3- Que veut dire l'apôtre Paul dans 1 Corinthiens 10:31, Qu'est-ce que cela implique dans nos choix quotidiens ?
- 4- Le jardin d'Eden, qui était la demeure des premiers êtres humains, d'après la Bible, offrait toutes les conditions favorables à la santé totale. Citez-en quelques-unes de ces conditions.
- 5- Citez les 8 lois ou 8 docteurs.
- 6- Quelle était la nourriture donnée en Eden (Genèse 1:29) ?
- 7- Que fu-t-il ajouté au régime alimentaire après la chute (Genèse 3 : 18) ?
- 8- Quand est que Dieu permit à l'homme de manger la viande (Genèse 9: 3) ?
- 9- Dieu avait des recommandations pour consommer la viande (Lévitique 3 : 17) les quelles ?
- 10- Quel rapport existe entre manger la viande et la longévité humaine ?
- 11- Quels conseils nous donne la Bible sur l'alcool (Proverbes 23:31-32) ?
- 12- Pourquoi un chrétien ne devrait pas prendre des drogues, de l'alcool ou fumer (1 Corinthiens 6:19) ?
- 13- La confiance en Dieu est une loi de la santé, pourquoi ?